
<<前へ 次へ>> 詳細｜一覧

 
党首討論、谷垣氏は何故尖閣を取り上げない？ 2011/02/24 06:36 

 菅は断末魔の叫び状態か！  

  

    尖閣に自衛隊の駐留を求めよ 

    支那の侵略に対応策の追求を！ 

  

  
 産経新聞2月24日5面の記事部分スキャン画像（クリックでネット記事） 

  
 菅首相、空回り 動揺、狼狽、そしてまくしたて 
 菅直人首相は23日、自民党の谷垣禎一総裁、公明党の山口那津男代表との首相就任後2度目の党首討論に臨んだ。平成2
3年度予算関連法成立のめどは立たず、民主党は分裂気味であることに加え、内閣支持率は急降下中と、政権運営に黄信号が

ともる首相。討論では、いきり立った首相が谷垣氏に軽くいなされる場面もみられた。八方塞がりの状況にいらだつ首相の空回り

が目立った党首討論だった。   
  
 「だいぶ、菅さん、頭に血が上っておられる」 
  
 討論で首相は谷垣氏から冷ややかにたしなめられた。それほど首相の“イラ菅”ぶりは際立っていた。相手が話している間は、

椅子の肘掛けをこぶしでコツコツとたたき、落ち着かない様子で、自分が話す番になると鬱憤を晴らすかのように持論をとうとうと

語り続けた。  
   
  谷垣氏の質問と首相の回答はかみ合わず、谷垣氏が衆院解散を迫り、「私の伺ったことに答えてください」と注文しても、首相

は予算関連法案の年度内成立に向けて野党に協力してもらえるような言質をとるのに必死。「ぜひ私の質問に答えてください」

「歴史に対して責任を持てる行動をしてほしい！」と、まくしたてるばかりだった。 
  
 首相の性格は「弱みを突かれたり、おびえを感じたりすると極端に攻撃的になる」（政府高官）ともいわれるが、討論での首相の

好戦的な口調は、まさに政権運営で窮地に立たされていることを象徴していた。（後略、産経ネットから）  
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党首討論、首相は谷垣総裁に「逆質問」   

  
   昨日の党首討論、産経新聞の記事スキャン画像とテキスト、そしてネットのほぼ全文に近い詳報のリンク、動画はTBSニュー

スとNHKの中継（50分）を掲載しました。ネットのお陰でほぼ忠実に再現できるのですから、本当に便利でありがたい世の中にな

りました。記事や動画をアップしてくれる関係者の皆さまに改めて感謝です。 
  
   断末魔の叫び！というのが第一印象です。予算関連法案が通らなければ、折角上向いた景気回復を阻害することになるぞ、

それでも良いのか、だから協力しろと、脅しているのかお願いしているのかわからない、一国の首相にあるまじき態度です。答弁

ではなく政府与党を追求している野党時代の癖がいまだに直らないですね。 
  
 で、私が言いたいのは、外交安全保障で出てきた話題がロシアと日米安保ですが、非常に時間が短い。そして繰り返します

が、6月17日に尖閣上陸をめざして支那中共のバックアップを受けた華人の民間艇が800-1000隻も来ると報道されているの

ですから、谷垣総裁はこれを取り上げて「どうするのか？」と政府の対応を追求して欲しかった。 
  

 
2011.02.23(水) 【党首討論】  

菅総理 vs 谷垣禎一、山口那津男 
  

 そして、すぐにでも自衛隊の駐留を実行に移せ、これに関しては全面的に協力する「日本の安全を守る意志はあるのか」と追求

すべきでした。この程度なら新たな法律など必要ない筈だし、政府の決断一つで何とでもなる話しだと思われます。話題をそちら

の方に向けるべきで、もし、首相が「速やかに実行する」と答えれば、マスコミも大きく取り上げたでしょう。 
  
 確かにこの党首討論では菅のいらだちやぶち切れが目立って、谷垣氏の優勢は印象づけられたけど、何かもう一つ、我々が望

む核心部分への言及がないもどかしさを感じます。このままズルズルと国会が紛糾しながら五月、六月に入ったのでは尖閣はや

られてしまう危険性が高まるばかりです。自民党もこの問題に対して危機感を持つべきでしょう。 
  
産経新聞 党首討論詳報 
 （1）首相、小沢氏の処分に「党としてのけじめはできた」 
 （2）谷垣氏「菅さんのリーダーシップ、ペケが付いている」 
 （3）首相、「丸飲みできる案をぜひ出して」 
 （4）谷垣氏、「首相が長い間留まるのは、国益に反する」 
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 （5）鳩山氏の方便発言 首相、「報道みて驚いた」 
  

   ------------------------------------------------------------- 
  
  青山繁晴氏がアンカーに復帰 

 「石原氏が総理目指すかも」 
  
   大腸癌の手術後、二週間ぶりに関西テレビ・アンカー「ニュースDEズバリ」に出演した青山繁晴氏は23日、中東情勢を受けて

原油価格が高騰しているなかで、与謝野・海江田両大臣が「原油輸入の多角化・分散化」に言及したことに対し、「根本的に間違

っている。日本海には良質のメタンハイドレートがあり、尖閣にはガス田・石油も豊富にある。これらを開発すれば日本は資源大

国となって売ることだってできる」と政府に開発の促進を訴えた。 
  
   政局については、菅首相は財務省から予算関連法案が通らなくても五月までは何とかなると情報を受けており、統一地方選

が終われば公明党が協力してくれる事に期待をしていると指摘。但し、公明党が協力するには菅首相ではダメで、新しい体制が

必要であり、その場合の首相候補として民主党が用意しているのが玄馬光一郎特命大臣だと語った。   
  
 また、パンダ情報であふれかえっているテレビ報道の現状について、「このような目くらましに（日本人が）騙されると思っている

中国や日本政府に私たちは抗議すべき」と訴えた。 後に保守派が用意している意外な話として、「石原都知事が国政に復帰し

総理を目指すことがあるかもしれない」などと語りコーナーを締めくくった。  
  

--------------------------------------------------------------------- 

 怒りが爆発！菅直人は腹を切れ！ 

 
  
 エジプト騒乱で菅首相がキレた 「邦人救出よりも自分の外遊」 
 エジプトの独裁政権が国民の力で打倒されるなか、日本では菅直人首相の国民軽視ともいえる言動がー。 
  
 外務省関係者が明かす。「エジプトでデモが激化し、治安が悪化して邦人旅行者らが帰国できなくなる事態が生じた際、外務省

は政府専用機を邦人救出に使おうとしたのですが、それを聞いた菅首相は激怒し、『（専用機は）私がダボス会議に行くのに使
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う』『勝手に（エジプトに）行った奴をなぜ助けるのか』などとい言ったというのです。前原誠司外相が翻意を促しても、聞き入れな

かったそうです」 
  
 菅氏がスイスで開かれたダボス会議に出席したのは、まさに治安悪化の 中のこと。1月28日夕に出発し、30日午後に帰国し

た。 
 外務省は29日、緊急対策本部を設置したが、その時点ですでに約500人の邦人がカイロ国際空港で足止めされており、翌30
日にはさらに増えた。不安を訴える邦人を前に日本大使館員は「政府の救援機が来る見通しは立っていません」と言うばかりだ

ったという。 
その間、菅氏は邦人保護にも利用できる政府専用機で悠々と帰国の途にあった。 
  
 これは官邸周辺でも波紋を呼んだという。 
 「国民を切り捨てるなんて首相として許しがたい、他国では救出機を送っている、いったい何のための飛行機で費用はどこから

出ているんだなど、非難の声が噴出しました」（外務省関係者）（後略、週刊朝日3月4日号P141から） 
  

 ----------------------------------------------------------------------- 

パンダ報道の異常 

 
【ニュースの読み方】西村幸祐、 

マスコミの宣伝工作[桜H23/2/23]  
  

胡錦濤は思った、 

菅の相手はパンダで充分！   

  
画像はyohkanさんからお借りしました。 
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タグ： 菅直人  谷垣総裁  党首討論  予算県連法案  政権運営で窮地  空回り  動揺  狼狽  まくしたて  青山繁晴  メタン

ハイドレート  玄馬光一郎  石原都知事  総理大臣   

  

注目!ブログチラシ集積サイト 

http://blogchirasi2011.web.fc2.com/index.html   

   

  

 
   

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(32) 

コメント(32) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/02/24 07:02Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
自民、予算組み替え案まとめる 子ども手当やめ公共事業増額へ 

 
 自民党の石破茂政調会長は２３日の記者会見で、政府の平成２３年度予算案の対案と

なる組み替え動議の概要を発表した。子ども手当など民主党のマニフェスト（政権公約）

にかかわる施策を撤回し約５兆円の財源を捻出（ねんしゅつ）。国債発行額を減らすとと

もに、約２兆円を公共事業に充てることが柱。２４日の「シャドーキャビネット」（影の内閣）

で正式決定する。 

 
 衆院予算委員会の審議状況を踏まえ、近く動議を国会に提出する。政府・与党にとって

マニフェスト撤回につながる組み替え案を「丸飲み」させることで、衆院解散・総選挙に追

い込む考えだ。 

 
 組み替え案では、子ども手当や農家への戸別所得補償などマニフェスト施策を中止す

るほか、公務員人件費削減を盛り込んだ。新たな財源は公共事業をはじめ、児童手当や

中小企業対策費の拡充に充てる。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110223/stt11022319100014-n1.
htm 
 
・防衛予算の増額以外は、ほぼ妥当な予算組み替え案のようですよ。  

 

2011/02/24 08:21Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
危ない条例！自治基本条例・住民投票条例を阻止しよう！  
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日時 平成23年2月27日（日） 13時30分～16時30分 
場所 築地社会教育会館 4階 視聴覚室  
    http://chuo-shakyo.shopro.co.jp/tsukiji/index.php 
    地下鉄「東銀座」駅、「築地市場」駅 徒歩5分 （がんセンター隣） 
 
内容 講師：木上和高（外国人参政権に反対する会・神奈川代表） 
        村田春樹（外国人参政権に反対する会・東京代表） 

 
会費 1,000円 
主催外国人参政権に反対する会全国協議会 
ご連絡先 TEL 090-7055-2500 （村田） 

2011/02/24 10:35

Commented by しばりょう さん 

昨日の党首討論 優先順位は誰が決めているのでしょう。 

 
尖閣死守は、日本の国益にとって、1番だいじなことで、 

 
国民にアピールする絶好の機会だったのですが、かの国に、自民も、遠慮しているとした

ら、民主と大差なしと言われても仕方ないですね。 
谷垣氏の国家観が、よくわかりません。 
石原慎太郎なら、まず 初に、尖閣を取り上げたでしょう。  

 

2011/02/24 11:13Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

To しばりょうさん、こんにちは。  
 
かつて『麻垣康三』と言われた4人は、相次いで首相になりましたが、  
 
 
残念ながら、ハニ垣では(笑)福田康夫と同レベルで(笑)、所詮首相の器ではありません

m9(^Д^)  
 
 
それならば、安倍さんを首相で、麻生さんを外相で再登板させた方が、  

 
 
余程ベストてはないでしょうか？  

 

2011/02/24 11:16Commented by toratoratora さん 

>石原氏が総理目指すかも 
青山氏がそう仰いましたか。本当に願ってもない。 

 
石原氏が首相。それだけでも中露韓には相当なプレッシャー、 
抑止力となるのは間違いありません。 

 
また混迷を極める国政、弱体化した今の日本には、あの類まれな、保守を基盤としたリー

ダーシップこそが求められている気がしてなりません。 

 

 

2011/02/24 11:36Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
松木が辞めて、足元から崩壊が始まってますね。カスゴミの安倍さんや麻生さん時代の

辞めろの怨嗟の声との比較で言えば、今のどこが中立なんだ！ 

 
ＴＶでもコメンテーターなる胡散臭い野郎が「我々は民主党を応援してきたんだから・・・」

みたいな嘆きを言ってました。 

 
成人が５０にも６０歳にもなって、民主党の胡散臭さと実力を見抜けないというのは相当な

「トンマ」ですよね～。 

 
石原さんは 後の人生をきっちりさせたいと思っておられる発言があります。 
立ち日の応援や尖閣の一色さんへの熱いエールを見ると、民主党左翼政権の跋扈は絶

対許せない（死んでも死にきれない）ということを発言された様な記憶があります。 
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類推すると、次期総選挙で国政復帰で 後のご奉公がズバリ実現するかもしれません

ね！幹事長が息子だし、地方区でも比例区でも調整は可能でしょう。 

 
東京都知事も石原氏動向次第では元来が改革派の猪瀬副知事昇格でもＯＫでしょう！ 
山田氏ではやり手を気取るレンホウや国家観が不明な東国原、未知の渡辺氏には勝て

そうにもありませんよ。  

2011/02/24 12:27Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>昨日の党首討論 優先順位は誰が決めているのでしょう。 
 
やはり当事者とブレーンでしょうね。 

 
>かの国に、自民も、遠慮しているとしたら、民主と大差なしと言われても仕方ないです

ね。 

 
御意！ 

 
>谷垣氏の国家観が、よくわかりません。 
 
創生日本のメンバーと比較すると明らかに「希薄」でしょうね。  

 

2011/02/24 12:28Commented by 花うさぎ さん 

To エーリヒ・ハルトマンさん こんにちは。 
 
>それならば、安倍さんを首相で、麻生さんを外相で再登板させた方が、  
>余程ベストてはないでしょうか？ 
 
それは予想される救国内閣でもベストメンバーですよ(^^)。 

 

2011/02/24 12:30Commented by 花うさぎ さん 

To toratoratoraさん こんにちは。 
 
>青山氏がそう仰いましたか。本当に願ってもない。 
 
番組の 後、時間切れギリギリでコメントをしてました。 

 
>あの類まれな、保守を基盤としたリーダーシップこそが求められている気がしてなりませ

ん。 

 
首相は芯さえ通っていれば多少は頑固の方がよいですね。あとはサポートするメンバー

次第ですから。  

 

2011/02/24 12:34Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様 

 
週刊朝日に、こんな記事が出ていますね。 
>菅首相がダボス会議に行ったのは１月２８日。実はそのときエジプトでは約５００人の邦

人がカイロ空港で足止めされていた。そこで外務省が政府専用機を邦人救出に使おうと

提案したところ菅首相がキレた。専用機はオレが使う。勝手にエジプトに行った奴をなぜ

助けるのか、と。 

 
困った外務省は前原外相と相談。外相は首相を説得したが、首相は聞き入れず、２８日

夕に出発し、３０日午後に帰国。ここで許せないのは「勝手に外国に行った奴を政府専用

機まで使ってなぜ救うのか」という発言。一国を代表する宰相の言葉とは信じられない。 

 
外務省関係者の言。「国民を切り捨てるなんて首相として許しがたい。他国では救援機を

送っている。一体何のための飛行機で費用はどこから出ていると思っているのか」と。こ

れが市民派宰相、菅直人の正体である。 
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>党首討論 
話がかみ合わない以上、自民党は民主党政権との「政策の違い」を明確に打ち出すべき

でしょうね。 
尖閣問題をはじめ、外国人参政権、ＴＰＰ、消費税値上げなどで違いを明確に打ち出せ

ば、支持率は上がります。が、自民党の中には、民主党と同じ考えの人がいるため、明確

に言えないところに谷垣総裁のジレンマがあると思います。 

 
これを機会に自民党も、民主党寄りの考えを持つ議員や党員を切った方が良いとは思う

のですが。  

2011/02/24 12:35

Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんにちは。 
 
>松木が辞めて、足元から崩壊が始まってますね。 

 
まだまだ小沢は揺さぶりで手を打っていくでしょうね。 

 
＞カスゴミの安倍さんや麻生さん時代の辞めろの怨嗟の声との比較で言えば、今のどこ

が中立なんだ！ 

 
あの時は本当に酷かったですね。 

> 
>ＴＶでもコメンテーターなる胡散臭い野郎が「我々は民主党を応援してきたんだから・・・」

みたいな嘆きを言ってました。 

 
>民主党左翼政権の跋扈は絶対許せない（死んでも死にきれない）ということを発言され

た様な記憶があります。 

 
いや、ハッキリ言ってましたよ、確かに。直接新宿で聞きましたから。 

 
>類推すると、次期総選挙で国政復帰で 後のご奉公がズバリ実現するかもしれません

ね！ 

 
この際はその線でエールを贈りましょうか(^^)。 
幹事長が息子だし、地方区でも比例区でも調整は可能でしょう。 

 
>山田氏ではやり手を気取るレンホウや国家観が不明な東国原、未知の渡辺氏には勝

てそうにもありませんよ。 

 
なんと言っても知名度不足ですね。知る人にとっては格好の人材なんですが。 

 

2011/02/24 12:39

Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん こんにちは。 
 
>ここで許せないのは「勝手に外国に行った奴を政府専用機まで使ってなぜ救

うのか」という発言。一国を代表する宰相の言葉とは信じられない。 

 
はじめて知りました。情報感謝です。「ふざけるな！」ですね。野党は徹底追求すべきです

よ、何が国民の生活か！と。 

 
>これを機会に自民党も、民主党寄りの考えを持つ議員や党員を切った方が良いとは思

うのですが。 

 
いつかはやらないと過去の繰り返しになりますね。綱領を見直して保守政党で再生する、

と決めたのですから、決着は早めに付けた方がよいでしょう。 

 

2011/02/24 12:52

Commented by izadlo さん 

>菅首相がダボス会議に行ったのは１月２８日。実はそのときエジプトでは約５

００人の邦人がカイロ空港で足止めされていた。そこで外務省が政府専用機を

邦人救出に使おうと提案したところ菅首相がキレた。専用機はオレが使う。勝

手にエジプトに行った奴をなぜ助けるのか、と。 

 
市民運動家上がりの、共産主義シンパの菅総理なら、納得しました。 
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2011/02/24 13:35Commented by katachi さん 

独裁思考、共産思考の人間は、パターンが一定していて、我が強く、公的な物も私物化す

る傾向にある。 
自衛隊も安住などによってそのように持っていこうとしましたね。 
当然権力も公的に見せびらかして私的に運用するのも其の一つです。 
日本人は、理性的に行動する（民主政府より上等の人間）から現政府が存在できるわけ

で、これがアラブだったら、叩き潰されている。 
軍･警察も政府の敵になる事は、間違いないだろう。 
国民から離れた政権は、存在価値がなくなるのです。 
それは全くのイリュージョンでしかない。 
国民（人間が）が認めないものは存在しないのと同じ。  

 

2011/02/24 13:53Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん こんにちは。  
 
>週刊朝日に、こんな記事が出ていますね。 
 
情報ありがとうございます。あわててコンビニに行って週刊朝日を購入し、エントリー下段

に追加で紹介しました。 

 
読めば読むほど腹が立ちますね、菅直人は。 

 

2011/02/24 14:12Commented by 花うさぎ さん 

To izadloさん こんにちは。 
 
>税金で作った政府専用機は、日本国の飛行機という意識は無くて、管総理個人専用飛

行機と言う意識なのでしょう。 

 
酷いモノですね。本当にあきれました。 

 
>菅直人は、公私の区別が付いていないから、官房食糧費で、自分らだけ贅沢美食三昧

出来るのでしょう。 

 
卑しい男です。こんなのが日本の総理大臣だなんて、恥ずかしくて仕方がないです。 

 

2011/02/24 14:13Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。 
 
>独裁思考、共産思考の人間は、パターンが一定していて、我が強く、公的な物も私物化

する傾向にある。 

 
どうもそのようですね。 

 
>自衛隊も安住などによってそのように持っていこうとしましたね。 
 
安住も許せないです。 

 
>日本人は、理性的に行動する（民主政府より上等の人間）から現政府が存在できるわ

けで、これがアラブだったら、叩き潰されている。 

 
出来ることならマジで叩きつぶしたいですよ。  

 

2011/02/24 14:44Commented by pochimaru さん 

花うさぎ様 こんにちは。 

 
菅の政府専用機の件、私も昨日深夜に見て、目を疑いました。 
そもそもダボス会議なんて、よほど自国にうまみのある場合以外、一国の宰相が直々に

出席しなければならないものではないですよ。 
まさしく「外遊」（いや、「害遊」）ですね。 
確か政府専用機は、1985年のイランイラク戦争でのテヘラン脱出が自国で出来ずにトル

コ政府の温情で救われた、そんなことも導入の一因であったように記憶しています。 
サヨク思想権力者は、自衛隊も”私兵”と考えているわけですから、ましてやその管理下に
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ある政府専用機も私物と考えるのは「無理もない」ことなのでしょう。 
いったい、いくつ人間としての欠陥が洗い出されてくののやら。 
でも、週刊アカヒに書かれるとは・・・（トホホ）。 

 
石原知事の国政登板の記事には驚かされました。現在の政治家のタマ不足を考えると、

見識・経験等から救国政権首班としてはもっとも適任な人物のひとりとは思いますが、都

道府県の中で唯一、国にもの言える人物としてもう１期、知事として東京にあって中央政

府にも物申す、そうあってもらいたいと一都民としては願っているのですが。 

2011/02/24 15:51

Commented by 花うさぎ さん 

To pochimaruさん こんにちは。 
 
>菅の政府専用機の件、私も昨日深夜に見て、目を疑いました。 

 
NHKやテレビのワイドショーが取り上げていたら、それだけで退陣でしょう。 
 
>そんなことも導入の一因であったように記憶しています。 
 
はい、私もそのように記憶しています。 

 
>でも、週刊アカヒに書かれるとは・・・（トホホ）。 
 
いよいよ極左の週刊誌にも見限られたのですね。 

 
>知事として東京にあって中央政府にも物申す、そうあってもらいたいと一都民としては

願っているのですが。 

 
私も当然その方向だろうと安心していたのですが。総理に、というなら話は別ですが。  

 

2011/02/24 15:52Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 民主王国…愛知県連「菅退陣」要求決議へ  

 
 遂に地方から火の手 政権窮地に 

 
 民主党愛知県連（代表・牧義夫衆院議員）は２４日、菅直人首相（党代表）に退陣を求め

る決議を採択する方針を固めた。党内では首相の政権運営に対する不満が高まっている

が、党の地方組織が公式に「菅降ろし」へののろしを上げるのは初めて。同様の動きは今

後、全党に波及する可能性があり、首相はますます窮地に追い込まれそうだ。 

 
 関係者によると、決議は「緊急要望アピール」として２６日の愛知県連幹事会で採択し、

党本部に申し入れる方向で調整されている。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110224/stt11022414050012-n1.
htm 
 
・絶対に退陣するなよ、今すぐ解散してにっくき抵抗勢力を一掃しろ！  

 

2011/02/24 16:14Commented by yohkan さん 

 
画像を掲載頂きありがとうございます。たかがパンダ、嬉しそうに報道してるメディアは支

那の手先なんでしょうね。狂ってるとしか思えません。 

 
政府専用機を民間人の救出に使うのも一案かも知れませんけど、例えばエアフォースワ

ンをそういう使い方するかなって疑問はあります。こうした場合、普通の国なら軍用機を飛

ばすでしょうね。法律的な縛りとかがあるにせよ、菅さんが、そのあたりの決断と実行がで

きる人なら、ここまで叩かれなくてもすむように思います。いや、もちろんもっと叩かれて、

早く退場して欲しいですが。  

 

2011/02/24 16:16Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、 

 
空き菅の政府専用機独占の部分読み忘れてしまいました（＾＾； 
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今に始まったことではないので、別に驚きもしませんね。 
前原が説得に努めたと言っても失敗したら何もしないことと一緒です。 
そんな上司なら辞る！と言ってみろと言いたいですね。 
前原も閣議で署名するＹｅｓｍａｎであることは明確です。 

 
政府専用機は必ず２機で行動してますよ！ 
ですから補助機をカイロに差し向けたらここまで大騒ぎにならないでしょうが、独裁横暴な

下種な野郎ですから、切れるんでしょうね。 

 
兎に角、頑張ってボロボロになるまで政権維持してもらいたいですね。 
アホ犬ＨＫ出身の安住も落選対象だ！ 

 
 
麻生さんの帝国ホテルの頃は「自分は居酒屋か焼き鳥屋」と言っていたのが、Ｈニューオ

ータニの高級和食、赤坂の高級すし屋、麻布の高級焼き肉屋ですからね～！ 

 

2011/02/24 17:11Commented by hastuyama さん 

流石のアカヒ系でも、マヌケ菅達民主党の酷さに黙っていられなくなった 
のでしょうかね。 

 
ついでに、エジプトに捨ててくれば、手間が省けて良かったのに。 

 
早く民主が壊滅し、石原、麻生、安倍さん達のような人たちが政権を運営 
されることを歓迎いたします。  

 

2011/02/24 17:14Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。 
 
画像をありがとうございました。 

 
>こうした場合、普通の国なら軍用機を飛ばすでしょうね。 
 
これは別の記事で読んだ記憶があるのですが、その計画も何だかんだでダメとなったよう

です。 

 
＞菅さんが、そのあたりの決断と実行ができる人なら、ここまで叩かれなくてもすむように

思います。 

 
いや～、この事実を多くの国民が知ったら本当に起こるでしょう。政治家として資質が根

本的に欠けているとしか言いようがありません。  

 

2011/02/24 17:22Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんにちは。 
 
>政府専用機は必ず２機で行動してますよ！ 
>ですから補助機をカイロに差し向けたらここまで大騒ぎにならないでしょうが、独裁横暴

な下種な野郎ですから、切れるんでしょうね。 

 
この記事の後半の部分にそれが出てきます。 

 
＞自衛隊OBで自民党の佐藤正久議員はこう話す。 
「なぜ政府専用機を利用しなかったのか。専用機は２機あり、不測の事態に備えて１機は

空のまま後をついて飛びます。だからダボスの帰りにエジプトに立ち寄って邦人を保護す

ることは出来た。また政府専用機と同型の輸送機が２機あるので、これを使う方法もあっ

たのに、誰も助言しなかったのでしょうか」＜ 

 
今の政府にまともな対応を期待する方が無理だと思いますね。 

 
 

 

2011/02/24 18:17Commented by heiwa さん 
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こんにちは。 

 
＞党首討論、谷垣氏は何故尖閣を取り上げない  

 
やっと本題の「安全保障」が議題に上がったと思ったら 後の方で 
しかも ロシアに終始ました。ロシアに触れるなというのではないです。 

 
でも「今 そこにある危機！」 初に取り上げるべき第一は「尖閣」でしょ！  
今春にも1000席で尖閣に押し寄せるという情報は一色元保安官も２度の 
記者会見で述べてるのです・・ 

 
谷垣さんは野党第一党の総裁として「尖閣」ビデオが流れた初動で「2.26事件」に喩えて

国を転覆 等とんでも斜めのミス発言をしました。 
 相当の批判が自民に行ったと思うので（私も抗議のメールしました） 
トラウマなのかと思います。 
それでも 挽回の発信はいくらでもできる時間は有りました。 

 
国民の「琴線」に一番触れる問題をスルーして大多数の賛意を得難いのは 
自民の支持率に顕著です。 
つまり自民は自ら「風」を起こさなけれは起きないと、肝心なことが判ってないですね。執

行部の発言は「評論家」並み。 

 
民主党の一番の弱点「安全保障問題」が正に目の前で展開されてるというの自民執行部

へのどかしさも臨界点に達してきました・・・！ 

 
 

 

2011/02/24 19:14

Commented by 花うさぎ さん 

To heiwaさん こんばんは。 
 
>民主党の一番の弱点「安全保障問題」が正に目の前で展開されてるという

の自民執行部へのどかしさも臨界点に達してきました・・・！ 

 
お気持ちは痛いほどよく分かります。 

 
党首討論で「尖閣」を持ち出さないで、いつやるのか？という気持ちですよ、私も。  

 

2011/02/24 21:16

Commented by heiwa さん 

花うさぎさん、今晩は。 

 
お忙しい中コメント有り難う御座います。 

 
＞青山繁晴氏がアンカーに復帰 

 
青山さん、「石原総理説」？ 

 
石原総理って 議員内閣制の日本で 当然「たちあがれーー」から衆議員立候補ですよ

ね？ まさか「国民新党」？ 第一党は自民が取るでしょうから 
連立して小党からの総理ですか？？  

 
この石原総理発言、そうさせたくない気球！のような気がします。 
青山氏は観測気球を上げる役目を負い、政局に関しては有る意図をもって発言してる

と・・在る時から思うようになりました 

 
・・例えば07’秋、中川（秀）一派に乗せられたか、安倍第二次内閣の幹事長だった麻生

氏を安倍首相退陣後「麻生さんが安倍退陣を仕組んだ・・」と 
アンカーで発言してます。  
後、安倍氏はそれを否定したのですが 麻生さんに謝罪は無かったのでは？ 
その後も「小池百合子」首相説を発言してみたり（安倍さんも頷いたと言って了承してるよ

うな印象を視聴者に与える）  

 
昨年秋以降は 何度も前原総理、観測気球を上げでますね・・・（さりげなく謂うので要注

意なんです・・）、現菅内閣の支持率劣化をみるに現内閣崩壊後の幾通りかのストーリー

 

2011/02/24 21:19
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2011/02/24 21:56Commented by しばりょう さん 

To heiwaさん 、今晩は。 
> 
> 
>＞青山繁晴氏がアンカーに復帰 
> 
>青山さん、「石原総理説」？ 
 
評論家のリップサービスです。誰にもわかりません。 
私は期待しますが、78歳ですので、きついなあと思います。 
 
>この石原総理発言、そうさせたくない気球！のような気がします。 
>青山氏は観測気球を上げる役目を負い、政局に関しては有る意図をもって発言してる

と・・在る時から思うようになりました 

 
そこまで、考えすぎかと、 

 
>・・例えば07’秋、中川（秀）一派に乗せられたか、安倍第二次内閣の幹事長だった麻生

氏を安倍首相退陣後「麻生さんが安倍退陣を仕組んだ・・」と 
>アンカーで発言してます。  
それは、初めて聞きました。 

 
> 
>昨年秋以降は 何度も前原総理、観測気球を上げでます 
 
前原はないと言っていましたよ、玄葉もほうが、可能性ありと。 

 
ね・・・（さりげなく謂うので要注意なんです・・）、現菅内閣の支持率劣化をみるに現内閣

崩壊後の幾通りかのストーリーとして 他紙も触れてるので青山氏の希望も有りかもしれ

ませんが・・。 

> 
>あの憂国の情止み難しという表情で 日本の現状を嘆き叱責する時、必ずといっていい

ほど自民党と相対化してしまうんです。或いは私達日本人全員の問題・・という風に。  

 
 
> 
>青山さんの独立研究所って資源開発も重要ビジネスですよね・・ 
>当然、どの党のだれが政府の主要に座るか密接に絡んでくると思います。 
>つまり 民主は二年間は解散せず！と読んでの前原云々の発言であると。 
>その辺は 見極めて聴かなくてはと戒めております。 
> 
>青山氏は拉致問題とか硫黄島についてや「小沢起訴問題」、米国観等参考になるご意

見は多々有り、私も略全部書き起こし記事 動画とか視てます。 でも事「政局」に関して

は？です。 

> 
>花うさぎさん、青山さんファンだったら御免なさい・・。 
>でも此処は 大勢の方が参考に見てると思うので私の疑問を敢えて書きました・・。 
> 
青山氏 外れも、多くありますが、日本を憂う人には、間違いないと思いますが。人間不

信 これ以上 こうむりたくないですね。  

 

2011/02/25 09:06Commented by 花うさぎ さん 

To heiwaさん おはようございます。 
 
>日本の現状を嘆き叱責する時、必ずといっていいほど自民党と相対化してしまうんで

す。或いは私達日本人全員の問題・・という風に。 

 
ほお～さすが。よくご覧になってますね(^^)。  
 
>その辺は 見極めて聴かなくてはと戒めております。 
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いや、彼はビジネスと評論は明確に分けていると思えますよ。 

 
>花うさぎさん、青山さんファンだったら御免なさい・・。 
 
いえいえ。確かにファンですが100％の信頼ではありません。 
 
要の憲法改正や徴兵制、あるいは核武装問題ではいわゆる保守とは反対の意見を述べ

てますしね。 

2011/02/25 09:08

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>これだけ、民主党に 敵失だありながら、自民党の支持率が上がらないの

は、やっぱり、トップの資質だと思います。 

 
それもあるけど、それだけでもないでしょう。見えない形のマスコミの支援はまだまだ続い

ていますし。 

 
>後ろで聞いていた 稲田朋美氏は、どう思ったのでしょうか。 
 
彼女のような「保守」は自民党でもまだまだ少ないと言うことでしょう。  
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